

Ressort: Technik

## Reggae-Musiker Gentleman sieht digitale Medien kritisch

Köln, 06.04.2013, 09:13 Uhr

**GDN** - Reggae-Musiker Gentleman steht den digitalen Medien kritisch gegenüber: "Früher gab es zwei Fernsehprogramme, heute wird selbst das Fußballtraining über Facebook ausgemacht. Diese Smartphones, auf denen mit zwei Klicks die grausamsten Sachen zu sehen sind, das macht einem als Vater Angst", sagte der Musiker, der einen zwölfjährigen Sohn hat, dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeigers".

Auch die Geschwindigkeit der digitalen Kommunikation stört den 37-Jährigen: "Ich wünsche mir eigentlich eher eine Verlangsamung. Dass wir wieder Schildkröten werden - ich finde alles so unglaublich schnell." Um Informationen richtig filtern und einordnen zu können, seien zudem reale Erfahrungen unerlässlich: "Von den digitalen Medien wird jeder genau für sein Milieu gefüttert, so dass er das Gefühl hat, das sei die einzig wahre Welt", bemängelt der Kölner Musiker.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11329/reggae-musiker-gentleman-sieht-digitale-medien-kritisch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)